

Die Salt City Swing Band - Infotext

Die Salt City Swing Band - das ist handgemachter Swing der 20er, 30er und 40er Jahre, mit Herz und Leidenschaft gespielt. Als gemütliche Wohnzimmercombo gestartet entdeckten die Musiker schnell ihre gemeinsame Liebe zur Leichtigkeit der Swingmusik. In verschiedenen Formationen, Gitarre, Kontrabass, E-Piano, Fagott, in voller Besetzung auch mit Trompete & Violine, interpretiert die Gruppe ein Repertoire von Django Reinhardt bis Duke Ellington. In ihrer Zusammensetzung erzeugt die Salt City Swing Band durchweg einen warmen, einzigartigen Klang zu dem man leichtfüßig tanzen möchte. Neben Swingklassikern sind auch Eigenkompositionen des Gitarristen Stephan Deibele im Programm. Die Salt City Swing Band spielt auf lokalen Swingtanz-Veranstaltungen sowie auf öffentlichen und privaten Festen.